

機動隊潜水技術研修会の開催について(紹介)

- 寒い日が続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。いよいよ今年には2020年東京オリンピック・パラリンピック競技大会開催の年となり、気運が高まってまいりました。今回は、1月22日(水)、23日(木)に当県機動隊(滝沢市)で開催した警察内部(機動隊水難救助部隊)の研修開催状況について紹介します。
- 機動隊水難救助部隊は、水難事故や災害の発生時に潜水技術を生かし人命救助を行うほか、海や河川における事件事故の証拠品の捜索や大規模警備における不審物(者)の捜索活動に当たっていますが、技術の習得には一定の期間を要し、過酷な条件下での活動が多いことから、安全管理の徹底を図りながら、より一層の潜水技術の向上を目的に訓練を実施しました。

<研修・訓練状況写真>



医学博士竹内氏による講義



講義聴講の様子



救助訓練(実技)の様子



装備品を活用した訓練

<おわりに>

今回は部内の訓練を紹介させていただきましたが、会員の皆様が訓練を行う際には、警察も積極的に訓練に参加させていただき、情報共有を図っていきたく考えておりますので、遠慮なく御連絡をお願いいたします。

～リピート&リマインド～
「根気強く繰り返すことを休まず、伝え続ける」

岩手県警察本部警備課実施係
Tel.019-653-0110 Mail DF0024@pref.iwate.jp